

Zitat des Monats:

„Einen Finger kann man für sein Smartphone schon abschneiden. Dies geht aus der aktuellen Erhebung des englischen Startups ‚Tappable‘ hervor.

Demnach würde einer von zehn Millennials eher einen Finger entbehren als das geliebte Handy. Ebenfalls verblüffend: 23 Prozent wären bereit, den Verlust eines der fünf Sinne – Hören, Riechen, Schmecken, Sehen und Tasten – in Kauf zu nehmen, um weiter ungestört der Smartphone-Sucht frönen zu können.“

Quelle: „Presstext“ vom 03. Juli 2018
www.pressetext.de